

OLYMPIA

Empresa del Gran Teatro y Cinema X de Madrid

Palco sin entrada, 3 pesetas.—Butaca, 0'50.—General, 0'20

Gran moda

Hoy, magnífica y sensacional película

LA NOCHE TRAGICA

Cinco partes.—1.500 metros.—Exclusiva

Hoy y mañana últimos días de

MACISTE

Las más temerarias, estrepandas e inconcebibles aventuras

Tarde a las 5'45 Noche a las 9'45

El jueves 24, estreno monumental.—Otro acontecimiento

EL JUDIO ERRANTE

Moral y escrupulosa selección de la novela de E. Suá. —5 partes.—2.500 metros.—Exclusiva

Proyectada ante SS. MM. con gran éxito

NOTA.—La empresa del Gran Teatro y Cinema X de Madrid, propietaria de la película "MACISTE", no tiene celebrado ningún contrato con ninguna empresa de Valencia; por consiguiente no se proyectará más que en OLYMPIA.

Hace protestas de su catolicismo, diciendo que no se ha apartado jamás de las prácticas del culto.

Yo nunca creí que la Liga Católica fuera un partido político; siempre me hizo el efecto de que si se constituyera otro partido con el título de liberador.

Protesta se haya dicho que los liberales hayan mendigado votos a nadie. En todo caso los mendigaría el Sr. Herrero, puesto que en el distrito del Teatro siempre hubo representación liberal.

Dice que como único medio de suavizar asperezas, se ha presentado esa fórmula. España: Los liberales son víctimas de los reformistas.

Albáñan: Para nosotros sería un gran honor estrechar los vínculos con tan prestigiosos elementos. Levantase a hacer uso de la palabra el señor Valentín.

Manifiesta que la minoría de Unión Republicana vota la fórmula como una transacción, puesto que sus componentes son partidarios del tránsito rodado completo.

Somos partidarios de un Estado laico y de la libertad de cultos. Queremos hacer de Valencia una ciudad culta como Madrid y Barcelona.

¿Qué mejoras reporta la supresión del tránsito rodado? Su señoría, Sr. Luch, no sabe lo que es llegar a Valencia esos días en un tren, con un enfermo y cuando se necesita buscar al médico.

España: La Iglesia está por encima de todo. (Gran escándalo en la tribuna pública, abucheando al concejal Iñiguero.)

Termina el Sr. Valentín diciendo que los republicanos han dado más muestras de transigencia que los católicos.

El Sr. Beltrán dice que aprueba la fórmula como una transacción.

Dedica un aplauso a la minoría liberal y se congratula que su actitud de lugar a la ruptura de la monstruosa coalición monárquica.

El Sr. Berzal, por la minoría conservadora, manifiesta que no pueden votar en contra, por lo que representa el respeto a la religión católica.

Dice que oficial y privadamente tiene hecha profesión de fe religiosa, pero que se abstiene de votar igualmente que el Sr. Torneo.

Procede a votar la proposición de la minoría liberal, siendo aprobada por 29 votos contra ocho de los carlistas, católicos y el maurista Sr. Bernad, saliendo del salón los conservadores señores Berzal y Torneo.

El Sr. Fabregat explica su voto, y aludiendo a palabras pronunciadas por el Sr. Camilleri, dice que el Sr. Martín Mengod jamás mostró su conformidad a la proposición de los liberales.

Interviene el Sr. Bernad y se origina un follín espantoso al asegurar que los republicanos fueron a su casa a ofrecerle la primera tenencia de alcaldía si votaba contra la coalición monárquica, aporreados por un movimiento del juego y almidibrotado edil maurista.

El Sr. Beltrán propone que, como la construcción del nuevo edificio para la sucursal del Banco de España se halla próxima a terminar en la calle de las Barcas, por la comisión de Policía urbana se prosiga la tramitación del proyecto de ensanche de la plaza de la Congregación, que la comisión citada formuló y aprobó en 8 de Mayo de 1908 y quedó sobre la mesa.

Que esta proposición pase a estudio de las comisiones de Mercados y Hacienda, para que con la urgencia necesaria emitan sus respectivos informes.

Pasa a comisión. El Sr. Brau propone que se deslinden las calles en proyecto a espaldas de la calle de San Pedro y cuyo terreno es ya propiedad de la ciudad, con objeto de que se establezca el paso al público, ya que en sesión se aprobó la solicitud del Sr. Peris.

A las diez de la noche se levantó la sesión.

LOS DEPÓSITOS FRANCOS

En la sección telegráfica verán los lectores un avance del proyecto sobre la concesión de depósitos francos, facilitado por el ministro de Hacienda.

Con él desaparecen los peligros que tenían los agricultores de nuestra región, puesto que no se menciona el arroz ni otros productos análogos que pudieran perjudicar determinados intereses, y se exceptúa la mezcla de aceites y del encabecamiento y mezcla de vinos españoles con extranjeros.

Permite, por otra parte, el cambio de envases, clasificación y mezclas, descascarillado del café, mercado de maderas y lavado de lanas, todo lo cual puede fomentar en nuestro puerto nuevas industrias de importancia. El proyecto permite realizar otras operaciones, previamente autorizadas por el Consejo de ministros.

Otra facultad se otorga respecto de industrias bastante desarrolladas en nuestra ciudad: tumbante de pieles y extracción de aceite de copra y de semillas oleaginosas.

Para que acudan a exponer su opinión las Cámaras de Comercio y demás elementos comerciales, industriales y agrícolas, el Gobierno abre una información.

Desde luego, Valencia está, como ya se dijo, en el caso de solicitar el depósito franco, puesto que tiene Aduana de primera clase, con toda la capacidad que le da el puerto.

Urgo, pues, que se celebre la Asamblea acordada por el Ayuntamiento, y que todas las personas interesadas en el asunto lo estudien suficientemente, para animar y reducir lo que se ofrece.

Preocuparse al mismo tiempo de

Además de todo esto hay que emplear horas extraordinarias para catalogar y hacer recuentos y estadísticas.

Tengase, por fin, en cuenta, lo escaso del personal y lo modesto de sus sueldos y ya no quejas, sino elogios merecerá su labor.

Creemos que ante estas sinceras y lógicas manifestaciones, los denunciante reconocerán que no fueron justos.

Los industriales metalúrgicos

Una numerosísima comisión de estos industriales nos visitó anoche y nos entregó copia de dos despachos que, por acuerdo de la Asamblea verificada ayer, fueron dirigidos al presidente del Consejo y al ministro de Hacienda.

Dicen así:

Reunida Asamblea acordó por unanimidad encarecer a V. E. la inmediata resolución de las peticiones formuladas por la Unión Española de Industriales metalúrgicos, encaminadas a conseguir bajas en precios primeras materias relacionadas con nuestras industrias, pues situación creada por precios fabulosos, resulta insostenible, amenazando paralización trabajos.

Rogamos V. E. active disposiciones prontas y radicales para atajar conflicto que se agudiza.—El presidente, Ramos.

Es realmente insostenible la situación de estos industriales. Aumentado en un 100 por 100 el precio de los hierros laminados; ignorando, en realidad, los verdaderos precios de las primeras materias, con lo cual van a ciegas al fijar los propios; encarecido el carbón, en términos que no se ha facilitado la Compañía del Norte 100 toneladas estaría agotado en absoluto, la industria metalúrgica va a desaparecer de nuestra ciudad, en donde había alcanzado un florecimiento envidiable.

Visitas a Madrid; conferencias con el jefe del Gobierno directores de Agricultura y Obras Públicas, ministros de Hacienda y de Fomento, con otras relaciones, reiteradas y apremiantes solicitudes; nada ha hecho mella en el ánimo del Gobierno. Promesas y sólo promesas. No se obliga a concretar los precios, ni se facilita la venta de carbón, ni se impone el prometido gravamen a la exportación de hierros laminados.

El conflicto ha llegado ya a términos insostenibles. Así lo declararon todos los metalúrgicos reunidos anoche en la Asamblea, y adoptaron un acuerdo impuesto por las circunstancias: cerrar los establecimientos y darse de baja en la contribución, si el Gobierno deja de adoptar medidas rápidas, inmediatas y energicas.

V he ahí numerosos industriales cara a la ruina y miles de familias sin pan.

Noticias varias

El domingo por la mañana se celebró en el teatro-cine Benlliure, del Graó, el reparto de libretos del Instituto de Previsión, a los niños pertenecientes a la Mutualidad Escolar «Fernando Marco Ferrández», presidiendo el Gobernador don Leopoldo Cortinas, y asistiendo al acto, entre otros, el delegado regio de Primera enseñanza y la profesora doña Natividad Domínguez.

Pronunciaron discursos el presidente de dicha Mutualidad don Vicente Marco, el alumno Jaime Gualberto, señores Jimeno Martínez y Martínez Martí, y don Ricardo Vecina, ensalzando la obra mutualista y siendo todos muy aplaudidos.

El Sr. Cortinas pronunció breves y elocuentes frases en pro de la Mutualidad y del acto que se celebraba, resultando una fiesta agradableísima.

Los niños mutualistas cantaron el «Himno a la Previsión», acompañados por la banda Patronato Musical de Pueblo Nuevo del Mar.

«PROTEA» GUSTARA A TODOS.

Después de brillantes ejercicios en la Facultad de Medicina de Madrid, ha sido graduado el doctor, obteniendo la calificación de sobresaliente, el aventajado alumno de nuestra escuela D. Manuel Viciano Martí, hijo de nuestro particular amigo el doctor Viciano.

El joven doctor es seguramente de aquellos a quienes se le espera una brillante porvenir, puesto que en el poco tiempo que reside en la corte, ha sido nombrado por unanimidad miembro de la Sociedad Ginecológica Española, publicando además varios artículos de su especialidad en «El Siglo Médico».

Amplia sus conocimientos de Ginecología y Cirugía abdominal, en los hospitales de San Carlos, de la Princesa y de la Encarnación, al lado de los doctores Recasens, Cospedal y Becerra de Bengoa, en donde rápidamente ha sabido captarse las simpatías de tan ilustres profesores.

Al dar la enhorabuena al interesado, la hacemos extensiva a la Facultad de Medicina de Valencia, donde tan bien se cultiva dicha especialidad.

VEA USTED «PROTEA III».

El incomparable «Licor del Polo» siempre triunfa en toda competencia, porque en su composición entran los mejores componentes de los que carecen otros dentífricos. Frasco 1,50.

Telefonemas detenidos. Betermanos Papelera.

CATARROS.—El Sr. González Chiquet.

En el tren correo de ayer tarde marchó a Madrid el Gobernador civil D. Leopoldo Cortinas.

El alcalde y varios concejales de Boicairte visitaron ayer mañana al Gobernador, participándole que la fábrica de mantas del señor Juliá ha cerrado sus puertas con motivo de las circunstancias, quedando sin pan muchas familias, lo que constituye en dicho pueblo un grave conflicto económico.

También visitó al Gobernador la comisión de empleados de tranvías que ha poco regresó de Madrid.

TOS.—El Sr. Comas Gilibert.

Ha sido nombrado maestro director de la escuela graduada del barrio de Benalúa (Alicante), D. Hilario Beltrán.

Han sido nombrados maestros interinos: De Uda, D. Francisco Juan Marín; de Pañalúa, D. José M. Soler; de Masías de Parrela, doña Rosario Guillén Guillamón; de Bejar, doña Concepción Adell; y de Rafelguaraf, doña Mercedes Saura Villarroya.

Por la Superioridad ha sido concedida la excedencia a la profesora numeraria de la Normal de Castellón doña Micaela Díaz.

«PROTEA» ES DE LO MAS TEMERARIO

Una comisión de estudiantes de la Escuela de Comercio visitó ayer mañana al presidente de la Diputación para pedirle se interese cerca de quien correspondiera por la creación de un edificio que reúna las condiciones debidas para el funcionamiento de este centro de enseñanza.

BRONQUITIS.—El Sr. Comas Gilibert.

Para la función que Lola Membrives dará el lunes próximo en el teatro de Apolo a beneficio del Monumento a Moliner, el Comité está recibiendo numerosos encargos de localización.

DE INTERÉS

Calle de la Sangre, número 7, Almacén

Por estar en inteligencia con las más importantes fábricas de Bordados y Puntillas y esparse nuevas e importantes remesas, esta casa liquida las existencias de anteriores a precios rebajadísimos.

Algunas sociedades de esta capital han solicitado del Comité se les reserve gran número de entradas.

Anoche nos visitó una comisión de super-numerarios del Ayuntamiento y nos entregó una protesta contra el nombramiento de un empleado, por creer que con ello se les perjudica en sus derechos.

Los términos en que está escrita la protesta nos vedan publicarla; si bien damos cuenta de ella en prueba de imparcialidad.

Dr. Villanova Ys, Clínica médica, especial de pecho. Rayos X. Colón, 12, bajo. De 11 a 1.

CUESTIONES OBRERAS

«Convoca de obreros carpinteros «La Unión».—Convoca a todos los obreros carpinteros, socios y no socios de Valencia y sus contornos, a una reunión que se celebrará hoy, a las seis y media de la tarde, en la Casa del Pueblo, para tratar del abaratamiento de las substancias y de cuantas formas y actitudes en consonancia para conseguir tan importante mejora se tomen.

Puesto que a todos los obreros nos afecta directamente, esperemos no faltéis. ¡Obreros, a la defensa de nuestros intereses!—El secretario, Antonio Ibañez.

A los albañiles.—Compañeros: Hemos creído que ha llegado el momento oportuno para salir de esta situación que ha tiempo nos agobia, por apatía nuestra; es preciso ahora saber defender el pan de nuestras familias que de día en día se ve más amenazado por los malos Gobiernos y por los patronos sin conciencia.

Todos sabéis que desde el comienzo de la guerra todos los artículos de primera necesidad empezaron a sufrir un alza considerable que pacientemente hemos ido aguantando, pero hemos llegado al término más algado del problema. Por culpa de estos gobiernos ineptos que padecemos ha seguido su curso el aumento de los más necesitados artículos, de una manera que es insufrible, y hay que meter fin a esta situación que se enriquece con el hambre del pueblo.

Así, compañeros, es inhumano, ya que somos obreros, que dejemos transcurrir las cosas por más tiempo. La sociedad de albañiles «La Constructora Valenciana» ha acordado adherirse a los acuerdos de la Federación del Ramo de Construcción, que consisten en pedir el abaratamiento de las substancias y que tanto el Estado como los patronos fomenten obras de las muchas que hay que hacer en Valencia, en las que encuentren trabajo una mayoría de compañeros nuestros, que no teniendo otro medio de vida más que los brazos, no pueden ejercitarlos por falta de dignidad de los de arriba, que aún nos regatean el trabajo.

Compañeros, sólo os pedimos que seáis hombres y que hagáis algo de presencia en la Asamblea que se celebrará el día 23 del presente, a las seis de la tarde, en nuestra casa social La Constructora Valenciana para que deis todos unidos sincera y firme adhesión de que con todo nuestro esfuerzo y energía vayamos a la huelga general.

Compañeros, por justicia pedimos pan y trabajo.—La directiva.

Sociedad Unión Obrera.—Hoy, a las siete de la tarde, se celebrará junta general extraordinaria, con la siguiente orden del día para tratar de un asunto importante.

Obreros en Baldosa de Portland.—Celebrará junta general mañana, a las seis y media de la tarde, para tratar sobre la huelga general. Se suplica la puntual asistencia.

A todos los obreros tallistas.—Compañeros, para formular un acto de protesta digno de los obreros tallistas, vista la falta de trabajo y el encarecimiento de las substancias, se os convoca a la junta general para mañana, a las seis de la tarde, para tratar de adherirnos a la huelga general propuesta por el ramo de construcción. A esta junta pueden asistir los tallistas no asociados.

Obreros Peluqueros Barberos.—Para tratar de un asunto urgente, relacionado con el encarecimiento de las substancias se os convoca para esta noche, a las nueve, en nuestra casa social, a junta general extraordinaria.

Esta directiva espera no falte ninguno de los compañeros.

Aparte de este punto hay otros como son colaciones y descanso dominical.

Pintores.—Ante el grandioso movimiento que se acerca y para mostrarnos hombres ante las demás sociedades, es por lo que esperamos acudir todos, socios y no socios, a la junta general que en la Casa del Pueblo se celebrará mañana, a las seis de la tarde.

Como los acuerdos a tomar son que si este oficio está conforme en ir a la huelga general por el asunto de las substancias, es por lo que confiamos no faltéis.—La directiva.

«LA ESFERA»

Lo más admirable del último número de esta revista es la originalidad que han derrochado sus colaboradores, tanto artísticos como literarios.

Descuelan entre todos los trabajos, varias reproducciones de esmaltes, acuarelas, aguafuertes y cuadros de Andreu, un joven pintor catalán que tiene todas las inquietudes extrañas de un decadente, el brillante colorido de un pintor de porcelanas, de tipos ó de abnecos y la delgadez aristocrática de un orbebe renacentista.

Estos grabados, comentados por Silvio Lago, adquieren más relieve.

Luego de esto, una bellísima, interesante y fantástica crónica de Sorsone, dedicada a la muerte del «divino» Rubén.

Y crónicas de Zozaya, Pérez Nieva, El Caballero Audaz, Cristóbal de Castro, Francés, etcétera; poesías de Carrere, Catarineu y Díaz Mirza, dibujos de Vázquez Díaz, Moya del Pino, Verdugo Landi, Gamonal, Matarán y Ramírez, y multitud de fotografías de interés, actualidad y belleza.

«LA ESFERA»

Lo más admirable del último número de esta revista es la originalidad que han derrochado sus colaboradores, tanto artísticos como literarios.

Descuelan entre todos los trabajos, varias reproducciones de esmaltes, acuarelas, aguafuertes y cuadros de Andreu, un joven pintor catalán que tiene todas las inquietudes extrañas de un decadente, el brillante colorido de un pintor de porcelanas, de tipos ó de abnecos y la delgadez aristocrática de un orbebe renacentista.

Estos grabados, comentados por Silvio Lago, adquieren más relieve.

Luego de esto, una bellísima, interesante y fantástica crónica de Sorsone, dedicada a la muerte del «divino» Rubén.

Y crónicas de Zozaya, Pérez Nieva, El Caballero Audaz, Cristóbal de Castro, Francés, etcétera; poesías de Carrere, Catarineu y Díaz Mirza, dibujos de Vázquez Díaz, Moya del Pino, Verdugo Landi, Gamonal, Matarán y Ramírez, y multitud de fotografías de interés, actualidad y belleza.

Vida Municipal

Los lunes, miércoles y viernes, de siete a ocho de la tarde, en la Casa de Socorro del Museo, tendrá lugar la «consulta gratuita» de enfermedades de los huesos y articulaciones, a cargo del doctor Jorge Comín.

Recaudado el día 20 por arbitrios municipales: Carnes, 1.617,40 pesetas, Inspección veterinaria, 303,03, Peaje, 27, Total, 1.947,43.

El Alcalde hizo ayer los siguientes señalamientos de pago: Nómina del personal de jubilados, 6.549,50 pesetas; ídem de Instrucción pública, 4.331,33.

Hoy se verificará la subasta del arriendo de las cédulas personales, habiendo sido presentadas en el negociado correspondiente, para tomar parte en ella, diez proposiciones.

La comisión de Bailes populares, convocada, para ayer, no pudo reunirse por falta de número.

Recaudado ayer por arbitrios: Carnes, 4.344,69 pesetas, Inspección veterinaria, 173,43, Peaje, 38, Total, 4.556,12.

COLEGIO DE CORREDORES DE VALENCIA

Cambios París. 89'65, vista, cheque bancario. de 88'10 a 88'90, ocho días vista, cheque comercial. de 25'13. de 24'82 a 24'97, ocho días vista, cheque comercial. Obligaciones

Amortizables de la ciudad de Valencia, a 9'95.

Sucesos

Restos humanos. Ayer mañana, una brigada de obreros procedió a abrir una zanja en la acera de la entrada de la calle de Serranos, frente a la iglesia de San Bartolomé.

Pronto los picos tropezaron con cuerpos extraños, y cuál no sería la sorpresa de los obreros al ver que a unos cuatro palmos de profundidad comenzaron a salir multitud de huesos humanos.

Inmediatamente dieron cuenta al Juzgado de guardia, quien se personó en dicha calle y ordenó que los huesos fueran recogidos y depositados en sitio conveniente.

El público comentó el hecho, y pronto circularon las versiones de que dichos huesos proceden del cementerio de la referida iglesia de San Bartolomé, ó bien de los enterramientos que por aquellos alrededores se hicieron durante los sucesos ocurridos el año 1890.

Riña en la Cárcel Modelo. Los reclusos Francisco Abad Sanz y Rosendo Aparici Orchillas, riñeron ayer en la Cárcel Modelo, resultando el Abad con varias heridas en la cabeza, de pronóstico reservado.

El director del establecimiento dio cuenta al Juzgado de guardia.

Atróncado por un tren. Ayer, en Catarroja, el tren de mercancías ascendente, núm. 1.608, arrolló al obrero Pedro Martínez de Siete Aguas, fracturándole ambas piernas.

El infortunado Martínez cayó al tratar de subir al tren, siendo entonces alcanzado por uno de los vagones.

Los médicos Sres. Chalmet y Monforte curaron al herido.

El juez municipal D. Vicente Perelló, con el secretario D. Manuel Monforte, instruyó las oportunas diligencias sumariales.

El herido fue trasladado en una camilla al Hospital provincial, donde falleció a las cuatro de la tarde.

Según se nos dijo, la Compañía de Tranvías se negó a conducir en uno de sus coches al herido.

Accidente del trabajo. Trabajando en una fábrica del camino de Peñarocha, Dionisio Alacrué Asensi, fué alcanzado por el volante de una máquina, ocasionándole heridas de pronóstico reservado en la cara, pecho y pie derecho.

Explosión. Anoche, en el barracón donde se exhiben fieras, instalado en la calle de Pi y Margall, junto al paso a nivel, hizo explosión un carburador, resultando con quemaduras de segundo grado en la cara Luis Sejer, de nacionalidad belga, siendo curado en la Casa de Socorro del distrito de Ruzafa, pasando después al Hospital para su completa curación.

Pronóstico grave.

¡Esos perros! Un perro propiedad de Filomena Cifre, mordió ayer a José Bort Usó, de 40 años, causándole heridas en la mano izquierda, siendo curado en la Casa de Socorro del Museo.

DE LA PROVINCIA

Captura. Francisco Conejero Bañó, autor de un robo de relojes, ha sido detenido por la guardia civil de Onteniente.

También la guardia civil de Yátova ha capturado a Tomás Sierra Villanueva, que estaba reclamado por el Juzgado de instrucción del partido.

Herpes, Eczemas, Escrófulas

Curados Rápidamente

Los humores malignos de la sangre son causa de estas enfermedades de la piel que tantas angustias causan. El Jarabe Verdú Demulcente, es un purificador eficaz de la sangre; ataca el mal por su raíz eliminando todas las impurezas de la sangre y cura en poco tiempo y radicalmente todas las enfermedades de la piel.

Frasco, pesetas 5, en todas las buenas farmacias.

De venta: Blas Cuesta, Contat, Abascal, Aurelio Gámir, farmacia, C. San Fernando, Torrens, Sala y Arnau.—Agente exclusivo: Fran Janssens, calle Valencia, número 276, Barcelona.

Salón CINE Roma

Estreno Hoy Merces Hoy Estreno Hoy Merces Hoy Estreno Hoy Merces Hoy Estreno Hoy Merces Hoy

Lucha de pretendientes

Repetición de la emocionante y dramática película de la acreditada marca Aquila, titulada Los naufragos de I Oronoco

4 partes.—1.800 metros

CHARLOT, PINTOR

Gran éxito del rey de la risa

30 CENTIMOS, PREVENCIÓN.—15, GENERAL. Sesiones continuas de 4'30 tarde a 12'30 noche. El jueves, estreno de los rolidos 11'9 y 12'9.

La moneda rota

ELIXIR «THE REFORSOR»

Específico verdad

Como tónico y depurativo, y un fuerte excitador del apetito.

De venta: Farmacia de A. Millán, calle de Adreadores, 27 y Falcoés, 1.—Valencia.

CIRCO REGÜES

La compañía acrobática más completa

FUNCIONES PARA HOY Hoy martes, gran moda

A las 4 y 6 tarde: 0'00 pías. preferencia y 0'30 general

Hermanos Cámara :— Elrado Ott GRAN DEBUT DE LOS MALABARISTAS

— The Frem's

ROBLEDILLO

Rey de los equilibristas. Suceso del día

— Los Sasetas

— The Gusinos Troupe Melville

Clowns Antonet y Walter

Reyes de los reyes cómicos y musicales

A las 10 noche especial: 0'30 preferencia y 0'40 general

Mañana debut de Los Fernayae

Salón Kursaal

Barcas 7

Gran éxito de este Music-Hall

por acreditadas canzoncistas y bailarinas

Entrada por consumación

Sesiones, a las 9'30, 0'30, 0'30 y 11'30

Café de la Democracia

Calle de Alfredo Calderón, 11

TELEFONO 168

LA CONFLAGRACION EUROPEA

Los turcos, acorralados por los rusos

Lucha aérea entre franceses y alemanes. -- Tiroteo entre griegos y búlgaros

LOS CAMBIOS:

DE NUESTRO SERVICIO ESPECIAL

Madrid, 21.

Cierre de Bolsa

Table with 3 columns: Instrumento, Cambio de ayer, Cambio hoy. Includes items like Interior 4 por 100, Amortizable 4 por 100, etc.

DE CASTELLÓN

Castellón, 11,30 noche.

El trabajo en el Grao.—La feria de la Magdalena.—La campaña de EL PUEBLO.—Timba.—Dos bravías.

En el Grao han trabajado en la carga de los vapores «Sobral», noruego, y «Fraser», francés. 294 esquirols, vigilados por los civiles.

La comisión de Fiestas y Mercados del Ayuntamiento ha acordado celebrar la feria de la Magdalena, instalándola en los antiguos centales y centro de los paseos del Obispio y Ribalta.

En Cuevas de Vinromá los civiles han dado una batalla, copando en el café de Tomás Villalonga una partida de monte, deteniendo a 14 puntos e incautándose de dinero y brujas.

En Vistabella, Teresa Campos, viuda, sostenía relaciones ilícitas con Tiberio Gil, casado con Miquela Celades.

Encontráronse ambas mujeres, pidiéndose explicaciones, y terminando por darse de manopros y pedradas, resultando la Teresa con hundimiento y fractura de los huesos del cráneo.

VAREZ.

DE BARCELONA (De nuestro corresponsal)

Barcelona, 22, 1 madrugada.

En la reunión de albañiles celebrada ayer en la Casa del Pueblo acordaron dirigir al ministro de la Gobernación un telegrama de protesta contra la jornada de nueve horas propuesta en una de las bases formuladas por los patronos.

Se acordó también insistir en la demanda de un 50 por 100 en los jornales de los aprendices para su reglamentación.

Algunos de los reunidos defendieron con calor la proposición de acudir a la huelga revolucionaria si los patronos no aceptan estas bases.

A la salida los reunidos se disolvieron pacíficamente sin proferir ningún grito subversivo.

Los constructores mecánicos han reanudado el trabajo desde esta mañana.

Los trabajadores de las minas de carbón de piedra situadas en el pueblo de Calaf han reanudado también el trabajo por haber conseguido el aumento en sus salarios, como habían solicitado a sus patronos.

Según informes oficiales recogidos en el gobierno civil, fueron ochenta los mineros huelguistas que ayer se celebraron en Barcelona y otros puntos de la región.

En ninguno de ellos se tienen noticias de haber ocurrido incidentes.

Ha tomado posesión de la alcaldía el señor marqués de Oñativia.

Se cruzaron frases de mutuo afecto y salutación entre el nuevo alcalde, el saliente señor Durán y Ventosa y los concejales.

Una comisión de éstos le hizo entrega de la vara al nuevo alcalde.

El ministro de Hacienda ha celebrado una detenida conferencia con el conde de Romanones, en la que ha acordado abrir una información previa antes de resolver en definitiva el asunto de los depósitos comerciales.

SOLSONA.

Política valenciana

No está ultimado todavía el encasillado de la provincia de Valencia.

Después de una conferencia celebrada hoy por Amalio Jimeno con el conde de Romanones y Alba, lo único que puede afirmarse es lo siguiente, que responde a impresiones telegráficas anteriormente por esta Agencia:

Distrito de Chelva, Alcaraz. Distrito de Sagunto, Vicente Jimeno. Distrito de Torrente, Sánchez Ocaña. Valencia, conde de Berbedel.

El resto del encasillado está amasándose todavía.

La defensa nacional.—La naranja.

El conde de Romanones dijo a los periodistas que le han visitado:

—El sábado estuvo reunida la Junta de Defensa Nacional durante cuatro horas. Se trabajó muy bien.

La presencia en la Junta de hombres civiles con representación política ha originado una radical transformación en su organización, que ha de resultar muy beneficiosa.

El decreto nombrando alcalde de Barcelona no está firmado, pero como si lo estuviera. Seguramente será nombrado el señor marqués de Dos Rius.

—¿Y ustedes qué cuentan?—siguió diciendo a los periodistas.

Uno de nosotros: —Pues que ahí fuera le espera a usted una comisión de naranjeros de Burriana, acompañada por los Sres. Cautos y Santa Cruz.

Están alarmadísimos, pues han recibido un telegrama asegurando que el Gobierno inglés ha acordado restringir la importación de la naranja.

El conde: —Hasta ahora no hay nada de eso. Esta mañana a las nueve estuve conferenciando con el Sr. Villameva y nada me dijo.

Al contrario; manifestó que tenía impresiones optimistas.

El asunto es difícil. El Gobierno inglés ha publicado una lista de artículos cuya importación restringe, pero en ella no figura la naranja.

Ahora hablaré con los comisionados y les tranquilizaré. Un periodista: —Ellos están dispuestos a marchar desde aquí a Londres, si fuera preciso.

Los sucesos de Santander Santander.—La manifestación obrera realizada esta mañana ha tenido mucha importancia.

Los obreros han roto los cristales de muchos establecimientos.

Un grupo asaltó una tienda de comestibles, propiedad de Manuel Rivero. Este salió a la calle, revolver en mano, logrando ahuyentar a los asaltantes.

Marcharon los manifestantes al muelle de Mañáño, impidiendo la descarga de algunos vapores.

Otro grupo asaltó una tahona, apoderándose de gran cantidad de pan.

Intentaron los obreros paralizar los trabajos en varias fábricas.

Una comisión de obreros conferenció con el gobernador.

Patrulla la guardia civil por las calles. Se han montado guardias en los Bancos locales.

Pasan de 500 los obreros sin trabajo, que son los que han promovido esta mañana los sucesos.

Por falta de carbón tendrá que paralizar sus operaciones la fábrica de Celbain, quedando sin trabajo 600 obreros.

Esto viene a agravar el conflicto.

El Sr. Alba ha dicho a los periodistas: —Me han comunicado de Santander que ha ocurrido un desagradable incidente.

El Ayuntamiento había repartido crecido número de papeletas de trabajo, unas 800, y al presentarse esta mañana los obreros, han visto con sorpresa que únicamente se facilitaba ocupación a unos 150.

Los obreros, descontentos, han realizado demostraciones turbulentas, pidiendo a gritos pan y trabajo; el comercio, alarmado, ha tenido que cerrar sus puertas, y algunos obreros sacaron violentamente de un establecimiento pan y comestibles.

No tuvo que intervenir la fuerza pública. El gobernador civil de Santander ha pedido al Ayuntamiento, que mañana dé colocación a más obreros.

El orden ha quedado restablecido. Hoy mismo conferenciaré con Amós Salvador, para ver si hay posibilidad de realizar algunas obras en la provincia de Santander.

El ministro de la Gobernación recibió varias visitas, entre ellas la de los Sres. Bugallal y Amalio Jimeno y le cumplimentó el Consejo Supremo de Protección a la Infancia.

Los depósitos francos, según Urzáiz.

Urzáiz ha facilitado a los periodistas una información bastante detallada del proyecto de concesión de depósitos francos.

La idea de hacer público el proyecto antes de estar aprobado, responde al propósito de abrir una información escita, para que Cámaras de Comercio y demás entidades comerciales e industriales y agrícolas, expongan lo que estimen conveniente.

El decreto dispone lo siguiente: Se establecerán depósitos francos en los puertos que reúnan condiciones para ello y tengan Aduana de primera clase.

La solicitud la formulará una entidad mercantil, constituida con arreglo a las disposiciones del Código de Comercio, domiciliada en la capital donde haya de establecerse el depósito.

A la solicitud se acompañarán los planos del terreno en que ha de instalarse.

El Consejo de ministros resolverá la petición, estableciendo las condiciones a que ha de someterse y fijando la cuantía de la fianza.

En los depósitos podrán admitirse mercancías extranjeras cuya importación no esté prohibida, y las nacionales cuya exportación permitan las leyes.

El depósito de estas mercancías no podrá durar más de cuatro años.

Cumplido este plazo, deberán ser exportadas o destinadas al consumo nacional.

Todas las operaciones que se realicen en los depósitos francos serán intervenidas por la administración.

También podrán intervenirlas las Cámaras de Comercio.

Las operaciones que se permitan realizar con las mercancías en los depósitos serán las siguientes:

Cambio de envases, clasificación, mezcla, descañillado del café, tendido de pieles, trituración y macerado de maderas, lavados de lana, extracción del aceite de copra y semillas oleaginosas.

Se exceptúan la mezcla del aceite de olivas con el de semillas, la incorporación de los azúcares extranjeros a las sustancias alimenticias o glucosas, preparación de aguardientes compuestos, encabeamientos de vinos españoles con extranjeros o mezcla de unos con otros.

En el caso de que quisiere realizar alguna operación de las no consignadas en el cuadro, se solicitará del Consejo de ministros.

Las mercancías depositadas quedarán exentas del pago de los impuestos de transportes y arbitrios de las Juntas de Obras de Puerto.

Quedarán también sujetas al pago de derechos de exportaciones.

Las destinadas a España pagarán los derechos de importación.

El Estado no ofrece garantías de estos depósitos, pero las mercancías quedarán bajo la salvaguardia de la ley, y no serán objeto de represalias, aun en el caso de beligerancia.

Las Sociedades de los depósitos francos reintegrarán al Estado los gastos de vigilancia.

Regirán las mismas leyes para la propiedad de marca, de industriales, de fábrica y papeles, etc., y en general cuantas disposiciones no estén en pugna con las del presente decreto.

Mañana ó pasado se fijará la fecha en que comenzará la información pública.

La «Gaceta».—Firma de Gracia y Justicia.—Los que emigran a Francia.

La «Gaceta» inserta las siguientes disposiciones:

Una relación de las Mutualidades Escolares que deben inscribirse en el registro con la bonificación de 50 pesetas.

Una relación de catedráticos del escalafón de Universidades.

D. Alfonso ha firmado los siguientes decretos de Gracia y Justicia:

Julbando al presidente de la Audiencia de Las Palmas, D. Enrique García Prendesgart.

Nombrando para sustituirle a D. Alejandro García del Pozo.

Nombrando juez de primera instancia del distrito del Hospicio de la corte a D. José Opel.

Nombrando magistrado de la Audiencia de Sevilla a D. Juan Herrera.

Presidente de la de Lugo a D. Casimiro González.

Magistrado de la de Mallorca a D. Pedro Gaspar.

Fiscal de la de Lérida a D. Alberto Hernández.

Magistrado de la de Lérida a D. Eduardo Alfonso Pardo.

Fiscal de la de Cáceres a D. Cecilio García Morales.

Indultando y conmutando penas diversas a reos de las Audiencias de Palencia y Madrid.

«La Epoca» inserta una crónica de París, firmada por Juan de Becon.

Lamenta el desarrollo de emigración de españoles a Francia, en donde existen ya unos 300.000.

Censura que vayan hombres de escasa preparación, constituyendo materia aptable.

Entiende que en los momentos actuales deberían crearse nuevas industrias y fomentar la riqueza, única manera de evitar de que España se desangre por la corriente emigratoria.

El moro «El Gato» en palacio.—Los mauristas bilbaínos.

Estuvo en palacio el moro «El Gato». Fue presentado a D. Alfonso por el general Marina.

D. Alfonso le hizo muchas preguntas, y el moro se mostraba encantado.

Permaneció varios días en Madrid. Ayer asistió a la velada dedicada a la memoria del Gran Capitán.

También cumplimentaron a D. Alfonso los generales Díaz Ceballos, Urzáiz, Zabala, Talavera, Alvarez, García Moreno, Artea, Jiménez y el inspector de Sanidad Sr. Coll, varios coroneles y jefes y oficiales.

Bilbao.—Los mauristas, para solemnizar el éxito que según ellos ha tenido la conferencia dada por Gabriel Maura, le han obsequiado con un banquete.

Los comensales fueron 400, y concurrieron representantes de Guipúzcoa, Santander, Rioja y Asturias.

Ibarra brindó por el éxito de la conferencia, que ha hecho sumar al partido maurista muchos adeptos, dedicando un saludo a D. Alejandro Pidal, que representaba al maurismo asturiano, y diciendo que si hubiera vivido Pidal y Mon, otro hubiera sido el rumbo del partido conservador idóneo.

Al levantarse Maura (hijo) fue objeto de una ovación y se oyeron voces de «Maura, sí».

Recordó el acto de Zaragoza de 1913; la marcha de la política desde entonces, diciendo que hace falta una operación quirúrgica, una política de emplastos. Combatió que durante dos años no se haya hecho labor parlamentaria, permaneciendo las Cortes dos años cerradas, y dijo por último que el maurismo escalará el poder y triunfarán sus ideales.

De la guerra

Comunicado oficial francés

París.—El comunicado oficial francés de las tres de la tarde, dice lo siguiente:

Débil acción de las artillerías en todo el conjunto del frente, salvo en Verdún, donde ha reinado cierta actividad.

En el Artois, al Noroeste de la cota 140, el enemigo ha intentado sin éxito dos ataques locales con granadas.

Una escuadrilla de cinco aviones franceses ha bombardeado los depósitos de municiones que los enemigos tienen instalados en el castillo de Martincourt, Awondange, al Suroeste de Dieux.

Los aviones alemanes han arrojado esta noche sobre Luneville varias bombas y sobre Nancy varios proyectiles, que sólo han causado daños insignificantes.

COMUNICADO OFICIAL RUSO

Petrogrado.—En el Cáucaso, durante la persecución de los restos del ejército turco apresados otros 40 oficiales y 2.500 soldados, cogidos seis cañones y gran número de armas.

También hemos cogido un transporte con municiones de guerra y un convoy.

En uno de los combates de la región de Erzerum nos apoderamos de una bandera turca.

En el frente occidental hubo ayer en muchos puntos de la región de Riga distintos vuelos de los aeroplanos enemigos que lanzaron una bomba sobre la ciudad.

Los alemanes desarrollaron violento fuego de artillería contra los sectores de Ixal, al que contestó eficazmente nuestra artillería, destruyendo dos blocaus alemanes, haciendo saltar un horno y destruyendo las alambradas enemigas y la galería de los atrinchamientos blindados. El enemigo intentó inútilmente desalojarnos con fuego de granadas de grueso calibre y bombas del hoyo que ocupábamos.

Búlgaros y griegos.—Poincaré en el frente.

Salónica.—Una patrulla búlgara atravesó la frontera cerca de Doján, encontrándose con otra patrulla griega.

Ambas se tirotearon, resultando dos búlgaros muertos y un griego herido.

Atenas.—Hoy era esperado el general Sarraíl, concediéndose a la visita extraordinaria importancia.

París.—Poincaré ha visitado el frente de batalla en la Champagne, recorriendo los atrinchamientos y revisando las valientes tropas de aquella región que tan heroico comportamiento tuvieron en las acciones de los días 9 al 12.

El presidente ha condecorado personalmente a los oficiales y soldados que más se han distinguido.

La Prensa matutina publica largos relatos de la manifestación catalana.

«Le Gelois» dice que cuando se sepa que se alistaron en Francia dos mil catalanes desde el principio de la guerra, no producirá extrañeza esas manifestaciones de simpatía hacia Francia.

París.—Para asistir a la conferencia de los aliados, el general Posso, jefe del Estado mayor italiano, vendrá a Francia a fines del actual mes.

El protectorado francés en Marruecos.

París.—El Parlamento francés discutirá en breve el proyecto de empréstito francés y los resultados obtenidos por el protectorado de Francia en Marruecos desde el principio de la guerra hasta ahora.

Se obtuvo como resultado 1.200 kilómetros de carreteras que quedaron terminados. En el presente año se emprenderán.

El ejército turco, derrotado, huye en completa desmoralización

París.—Noticias de Petrogrado comunican que los rusos, después de romper el frente turco de Erzerum y apoderarse de la plaza, han efectuado ataques directos de gran violencia contra el ejército otomano que, completamente desmoralizado, ha emprendido una retirada que ha degenerado en espantosa, precipitada huida, que recuerda lo sucedido en Lule Burgas después de la victoria búlgara.

El retroceso de las tropas turcas efectúase desordenadamente en tres porciones separadas y dislocadas, y hállanse sin víveres a distancia enorme de todas las bases de aprovisionamiento.

Los turcos hállanse condenados a perder la mayor parte de su artillería y efectivos, sin que sea posible volver a tomar la ofensiva.

Uno de estos núcleos huye hacia el Sur, tratando de unirse con las fuerzas que suben de Bagdad.

La masa principal retrocede hacia Sivas, habiendo perdido la división 74, que ha sido copada con armas y bagajes.

El comunicado oficial ruso llegado hoy a París anuncia que el cuerpo de ejército otomano mandado por Bostian Puka, que constituía la izquierda turca hasta el mar Negro, encuéntrase en situación extremadamente crítica y retrocede hacia Trevizonda, para girar después hacia Sivas; pero sus grandes contingentes rusos cuentan, desde Erzerum hacia el Oeste, con muchas probabilidades de llegar a Gumuch Kaneh, antes que Bastián Bajá, cortándole la única línea de retirada.

De este modo, la izquierda turca encuéntrase ya casi encerrada en el triángulo formado por el mar Negro y el Cáucaso, y el ejército moscovita.

El tercer núcleo turco pretende retirarse hacia Mossul, pero también se encuentra en situación comprometida, porque los rusos hállanse ya en la región y margen izquierda del Eufrates, en camino de Erzerum.

Restituyendo: Los corresponsales aseguran que Armenia hállase actualmente en poder de los rusos.

Declaraciones de Bonar Law

Londres.—El ministro inglés Bonar Law ha declarado que la civilización europea se fundiría si el militarismo alemán no fuera aplastado.

Esquina que la dirección de la fuerza progresa considerablemente y nada se puede esperar más que la victoria.

Todas las colonias respondieron magníficamente al llamamiento de la patria.

Los recursos financieros permitirán a Inglaterra sostener la guerra mucho más tiempo que el enemigo espera.

Añadió que las relaciones anglo-americanas no podían ser modificadas más que si los Estados Unidos jugasen un papel preeminente en la paz.

El secretario del Estado yanqui, contra el embajador alemán.

Washington.—Han surgido graves divergencias entre el embajador alemán y el secretario de Estado, Lansing, diciéndose que éste hállase sumamente irritado, a consecuencia de haber declarado el embajador que Washington había modificado completamente su política en la

cuestión del «Lusitania» y por haber hecho públicas conversaciones particulares.

Las relaciones entre ambas personalidades han llegado a ser tan delicadas, que según un funcionario oficial, se invitará al Gobierno alemán a que llame a su embajador, si éste no adopta una actitud más correcta.

Zainis podrá constituir Gobierno.—Bulgaria y el Vaticano.

Atenas.—Circula el rumor de que Zainis podrá constituir Gobierno en breve plazo, por haber surgido divergencias entre Goumaris y Rhalis.

Asegúrese que el rey de Bulgaria entrará en Viena negociaciones con el príncipe Espagnelli, para llegar a un concordato con la Santa Sede, según el cual, Bulgaria acepta la protección de los católicos a su país.

Dícese que después de la guerra, Bulgaria tendrá un representante en el Vaticano, no siendo ahora posible las negociaciones sobre esto por estar en guerra con Italia.

Comunicado oficial francés

Combates aéreos entre franceses y alemanes.

París.—El comunicado oficial de las once de la noche, dice:

«En Artois, al Norte de la carretera de Lille, los alemanes han hecho explotar una mina. En un contraataque inmediato fueron desalojados del hoyo producido, y han ocupado los franceses una de sus orillas.

En el sector de Libons, después de hacer dirigido sobre las líneas francesas un intenso bombardeo y sucesivas emisiones de gases asfixiantes sobre un frente de siete kilómetros, los alemanes han intentado salir de sus trincheras en diversos puntos, siendo rechazados en todas partes por el fuego de la infantería francesa.

En Argona los franceses han destruido varios observatorios.

En las proximidades del bosque Chapy, al Suroeste de Saint Michel, los franceses han bombardeado las posiciones alemanas del bosque Ailly.

Los alemanes han lanzado cierto número de obuses sobre Saint Dil, matando a un habitante é hiriendo a otros siete.

Sobre Tagsborff, al Este de Altkirch, un avión francés atacó a corta distancia a otro avión alemán del tipo Focliera, disparando contra él quince cartuchos, viéndose el alemán obligado a descender.

Un aeroplano alemán tipo «Abatros», ha sido derribado en la región de Pithou.

En la de Gures, al Norte de La Portelle y Farroy, un aparato alemán fue atacado por dos franceses y derribado.

En las líneas francesas murieron el piloto y el observador.

Una escuadrilla de siete aparatos franceses luchó contra cuatro aviones alemanes en la región de Vignoulles les Hatonchate.

Dos de los alemanes se vieron obligados a aterrizar y los otros dos huyeron.

Otra escuadrilla francesa, compuesta de 17 aviones, lanzó 66 obuses de grueso calibre sobre el parque de aerostación de Habsheimet y sobre la estación de mercancías de Mulhouse.

Otro grupo, compuesto de 28 aparatos, arrojó numerosos proyectiles sobre la fábrica alemana de proyectiles de Pagny.

Hornos y tiendas de comestibles asaltados

Santander.—El Ayuntamiento repartió 700 volantes de trabajo entre otros tantos obreros que debían ocuparse en las obras acordadas por el Municipio y que comenzarían hoy.

Los obreros se presentaron en el sitio de las obras, no encontrando a los contratistas ni señales que indicaran la apertura de trabajo.

Las papeletas las dió el alcalde sin contar con que los contratistas no estaban preparados para empezearlas en tan gran proporción.

Los obreros marcharon al Ayuntamiento y el alcalde les dijo que nada podía hacer hasta que los contratistas comenzaran los trabajos y que lo actuaría todo lo antes posible.

Los obreros, disgustados, acordaron asaltar las panaderías, realizándolo.

Dividieronse en tres grupos, asaltando las tiendas de comestibles y arrebatando el pan que llevaban en las cestas los panaderos a domicilio.

También detuvieron a las criadas, quitándoles las cestas de los comestibles adquiridos en el mercado.

El comercio cerró a las nueve de la mañana. Entonces los grupos se dedicaron a recorrer las fábricas y talleres, paralizándolos trabajos y obligando a los obreros a que se les unieran.

Hasta los Bancos tuvieron que cerrar las puertas.

A mediodía, frente al Gobierno civil, se reunieron más de 800 obreros.

El gobernador recibió a una comisión y la amenazó con apelar a la fuerza si no se restablecía la tranquilidad.

Después bajó a la calle para disolver la manifestación, pero sólo consiguió que se formaran nuevos grupos que, distribuidos por la ciudad, asaltaban cuantos establecimientos volvieran a abrirse, creyendo que se había normalizado la situación.

Un grupo intentó asaltar la imprenta del «Diario Montañés» y rompió puertas y cristales.

La policía impidió el asalto.

En el muelle quedaron paralizados los trabajos de carga y descarga.

Después se reanudó la descarga del vapor «Quince» que debía dejar el cargamento de carbón para zarpah hoy.

dor para comunicarle que se ve obligado a parar los trabajos por falta de carbón.

El cierre de esta fábrica hará que paren también las fábricas de papel, de tejidos, carbón y cristal de España que utilizan sus sulfatos.

Aeroplanos alemanes en la costa inglesa

Londres.—Durante el día de ayer,

D. Siro de Fez Martínez

Un veterano del partido y muy querido amigo nuestro ha fallecido: D. Siro de Fez Martínez. Al participar a los lectores de El Pueblo...

tenemos película para días y un nuevo filón para la empresa. ESLAVA. «Campo de armiño» Por lo avanzado de la hora en que terminó...

que en su difícil trabajo habrá ya pocos artistas que puedan hacerlo con más perfección y destreza. La compañía Martínez Tovar...

Nuestra entusiasta enhorabuena a tan simpáticos como eminentes artistas. Lola Membrives. La distinguida tiple cómica Lola Membrives...

ocupan dos áreas; una (764 milímetros) sobre la mitad oriental de España y otra por las Azores (769 milímetros) con vientos fuertes del N. Categoría M. (Marítima).—Régimen M-2.

714, de 13 a 14-6. 1.064, de 15-9 a 18. Tercera condición. 420, de 7-9 a 9-3.

Noticias teatrales

Despedida de Amalia Molina. Anteayer se despidió del público valenciano Amalia Molina, y en las funciones de la tarde y de la noche se vió el teatro lleno de un público ansioso de admirar por última vez el arte supremamente castizo de Amalia Molina...

MOTORES CROSSLEY. Para accionar Molinos, dinamos, bombas, etc. Los Motores Crossley son inmejorables. Mas de 3.000 instalados solamente en España.

Se venden unas cuantas metros de madera emplanchada de cuatro metros, de alto por 2,65 de ancho, propias para almacén y seis ventanas montadas a la catalana...

Se necesita un chico para recados. Razón: Paz, 32, portería. Carbón fragua. A 85 pesetas tonelada, servido de 560 kilos en adelante a domicilio...

LIVERPOOL. De Eduardo Harker de la casa Woodall y C. En venta 13.400 cajas del vapor «Juan» y «Pamies».

Artritis Dolores Reumatismo Gota Turbaciones de la Circulación CURACIÓN RADICAL POR EL Depurativo Richelet PURIFICADOR REGENERADOR de la SANGRE DE VENTA en todas las Droguerías Y PRINCIPALES BOTICAS DE ESPAÑA

Para LONDRES. El vapor Santa FLORENTINA cargará el día 26 de Febrero. Para LAVERPOOL. El vapor USONIA cargará el día 26 de Febrero.

Pérdida de un perro de raza, blanco, con pocas color chocolate y rabo cortado. Se gratificará al que lo presente en la Gran Vía, 14, portería.

LONDRES. De Beltrán M. Payne. Ligera mejora en precios. 420, de 8-3 a 10-0.

Artritis Dolores Reumatismo Gota Turbaciones de la Circulación CURACIÓN RADICAL POR EL Depurativo Richelet PURIFICADOR REGENERADOR de la SANGRE DE VENTA en todas las Droguerías Y PRINCIPALES BOTICAS DE ESPAÑA

PABRICA DE LAMPISTERIA ARTISTICA. Lámparas Osram, 4 140 pesetas; Wotan, Z, Cest, Wolfán y otras marcas, 4 1, 110, 125 y 135; Lámparas nitrogénicas de 3 a 50 bujías, 4 160 pesetas.

Gramófono. Se vende uno elegantísimo, con potentísima voz y de la mejor marca conocida, con grande y variada colección de discos.

CONSULTA sobre enfermedades del embarazo y propias de la mujer. asistencia a partos con todos los adelantos científicos e higiénicos por la tocóloga con real título doña Antonia Chirivella.

ESPECTACULOS. Teatro Principal.—A las 6: La fiesta de San Antonio. La verbena de la Paloma y Canciones por Lola Membrives.

El éxito alcanzado con «El Elixir de Guayacol Torrens» ha sido tan satisfactorio, que no ha dudado un momento en hacerse público y en ser utilizado como medicamento antituberculoso.

El Elixir de Guayacol Torrens, visto a través de las numerosas decepciones de planes terapéuticos racionalmente dirigidos, a combatir la tuberculosis pulmonar crónica, ha sido especialmente el objeto de mis observaciones, sorprendiéndome con gran satisfacción los rápidos resultados favorables que con su empleo obtuve.

SERVICIO DE VAPORES RAPIDOS especialmente propios para el transporte de fruta y vino. Para LIVERPOOL. El vapor HERO cargado.

de instalación eléctrica de la casa SIEMENS. compuesta de un motor de 32 caballos, con ralles tensores; un aparato de arranque, un cuadro de distribución compuesto de voltímetro, amperímetro, con interruptor de baja y fusibles; un transformador de aceite de 25 kilovatios; corriente trifásica; un traida 6.000 voltios y salida 210 voltios; un condensador, un juego de para-raios, un juego de resistencias amortiguadoras, un interruptor de alta de aceite, fusibles de alta, aisladores, todo con poco uso.

Dr. Muñoz Carbonero Rayos X PAZ, 38, PRINCIPAL.-VALENCIA

Elixir de Guayacol del Dr. Torrens

Primer preparado de Guayacol en forma de elixir. MEDICAMENTO HEROICO PARA LA CURACION DE LA TISIS PULMONAR. DE RESULTADOS SEGUROS PARA COMBATIR LAS Tesis pertinaces Enfermedades del pecho Sarcos de los bronquios Resfriados antiguos, etcétera

Muy útil en la convalecencia de la pulmonía. En la inmensa mayoría de los casos basta consumir UNO ó DOS frascos para alcanzar la Completa curación. Para la venta Farmacia del Dr. Torrens, plaza del Mercado, 73 (junto a la droguería de la Luna), Valencia